



México recuperó más de mil 200 concesiones mineras en actual Gobierno

Description

(Ciudad de México) El Gobierno de México recuperó mil 126 concesiones mineras que representan 889 mil 512 hectáreas en lo transcurrido de la actual administración, iniciada en octubre de 2024, informaron autoridades.

Al intervenir en el habitual encuentro de la presidenta Claudia Sheinbaum con periodistas, el titular de la Unidad de Coordinación de Actividades Extractivas en la Secretaría de Economía, Fernando Aboitiz, refirió que equivale casi a la extensión territorial del estado de Querétaro.

Como parte de la política impulsada por la cuarta transformación para evitar concesiones de este tipo en áreas naturales protegidas, el funcionario mencionó 713 en cerca de 250 mil hectáreas en estos espacios que han sido devueltas al Estado.

Entre las razones fundamentales de las cancelaciones, Aboitiz mencionó la falta de derechos de pago y las omisiones de informes estadísticos y de obras, lo cual evidencia que dichos bienes “están ociosos y que solo sirven para la especulación”.

“Adicional a esto, ha habido un diálogo con la industria para que voluntariamente, en un acuerdo de partes, se devuelvan también concesiones”, apuntó.

Precisó, además, que la mayor parte de la reducción de concesiones ocurrió en las entidades federativas de Coahuila, Chihuahua, Sonora, Zacatecas, Durango y Jalisco.

“Se ha estado haciendo este trabajo de recuperación que empezó desde la administración pasada y se ha continuado con esta política de evitar la especulación y el uso de los bienes nacionales de una manera indebida”, aseveró Aboitiz.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2026